

木上小だより

令和7年12月24日
第16号
校長 新宮愛智



楽しい冬休みに！命を大切に！

8月から始まった2学期も本日で終わり、明日からは子供たちが楽しみにしているイベントが盛りだくさんの14日間の冬休みが始まります。

2学期も、「木上小3つの行い（①あいさつをする②時間を守る③掃除をがんばる）」を意識して生活できたでしょうか？特に「あいさつをする」については、5・6年生が立ち上げた「木上小をよくする実行委員会」が、昼の放送で呼びかけをしたり、ポスターを作成したりするなど、積極的に活動していました。あいさつアンケートも実施し、岩川さん（低学年）、東さん（中学年）、松田さん（高学年）があいさつNo.1に選ばれ、終業式で表彰されました。この人たちのあいさつを手本にしながら、3学期は木上小のあいさつを更に高めていってほしいと思います。

明日からの冬休みは、「命」を大切に過ごしてください。年末年始は交通量が増えるので、交通事故には気を付けてください。今冬は火災による被害が例年以上に多いので、火の取り扱いには注意をお願いします。楽しい冬休みを過ごし、始業式の日（1月8日）には元気に登校してください。

最後に、保護者及び地域の皆様、2学期も本校教育活動にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございました。3学期もよろしくお願ひいたします。

いつも「人権」を意識して…

19日までの二週間、2学期の人権旬間でした。10日の自由参観での授業を含めて、各クラス2時間ずつの人権学習に取り組みました。前号で掲載した「すてきな木」も、子供たちの素敵な行動で大きく育ちました。最終日には低学年と高学年に分かれて人権集会を開催しました。学んだことを発表したり、相手の心について考えたりするなど、学びを深めました。



いつまでも友達

本日をもって、さくら1組の小川さんが錦町立西小に転出することになります。さみしいですが、同じ町内にいますので、また会えることを楽しみにしています。西小でも、木上小のことを忘れずにがんばってください。みんなで応援しています。



～ 今月の木上小スナップ～

(き)らきら (の)びのび (え)がお



12月17日(水) 錦町イングリッシュフェス(5・6年生)

中学生の発表後、錦町の各小学校の5・6年生が学年ごとに錦町の紹介などの発表をしました。交流活動も行われ、他の小学校の子供たちとお互いに自己紹介をした後に名刺交換をしました。



12月18日(木) きらめきステージ(3年生)

12月の歌「すてきなともだち」を全員で歌った後、3年生が発表をしました。今年から学習を始めたリコーダーの演奏だけでなく、鍵盤ハーモニカや木琴を使った合奏も披露しました。



12月18日(木) 薬物乱用防止教室(5・6年生)

学校薬剤師の遠藤様を講師にお迎えし、5年生は正しい薬の使い方について学びました。6年生は、「ゲートウェイドラッグ」とも言われるお酒やたばこのことについて学習しました。



12月19日(金) 読み聞かせ

子供たちが楽しみにしている読み聞かせ。2学期最後は、「人権」に関する本を読んでいただきました。